

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Carsharing-Dienste immer beliebter

Berlin, 09.09.2014, 11:38 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage werden Carsharing-Dienste in Deutschland immer beliebter. Acht Prozent aller Deutschen ab 18 Jahren hätten in den vergangenen zwei Jahren solche Angebote genutzt, ergab die Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom.

Das entspreche umgerechnet über vier Millionen Menschen. Damit sei die Nachfrage im Vergleich zum Vorjahr um mehr als zwei Millionen gestiegen. In der Altersgruppe der 30- bis 49-Jährigen sei die Nachfrage nach entsprechenden Angeboten mit zehn Prozent der Befragten besonders hoch. "Carsharing ist ein exzellentes Beispiel, wie IT innovative Geschäftsmodelle in anderen Branchen ermöglichen", erklärte Bitkom-Verkehrsexperte Johannes Weicksel. Dabei bringe "moderne IT die entscheidenden Vorteile im Vergleich zu herkömmlichen Diensten: ständige Verfügbarkeit und eine nutzungsabhängige Abrechnung".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40681/umfrage-carsharing-dienste-immer-beliebter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619